

Horóscopos viernes 24 de septiembre de 2021

Aries, día para resolver una situación con tu pareja.

El día de hoy Marte en tu casa 7 de la pareja está haciendo un trígono a Saturno en tu casa 11 de los amigos y eventos. Este tránsito te da mucha claridad mental en los temas de relaciones con tu pareja por lo que es un buen día para salir y divertirse con la intención de hablar temas importantes en la relación. Compartir tus temores y preocupaciones lleva a que el otro también se abra y comparta lo que tiene en su mente. De ese encuentro pueden nacer muy buenas ideas y tomar más fuerza la relación.

En el trabajo la energía es de transición y puede sentirse cierta incertidumbre sobre lo que viene en la oficina. La energía de hoy es de preparar planes y razonar cuáles son las opciones. Estar preparado ayuda mucho para cualquier situación que venga.

Tauro, momento de relajarte con tu pareja.

La energía de tensión entre tú y tu pareja del día de ayer se transforma y se eleva gracias a la influencia de la Luna. Hoy la Luna se conecta a Urano en tu casa 1 de la personalidad y te da muchas ganas de divertirte y pasar un momento agradable con tu pareja. Urano pide que seas aventurero y busques hacer algo que no hayas hecho antes con tu pareja. Intenta sorprenderlo y verás que es muy positivo.

En el trabajo Marte en tu casa 6 del trabajo realiza un trígono a Saturno en tu casa 10 del reconocimiento. Este tránsito te da mucha claridad mental para poder realizar tus objetivos. Es un gran momento para interactuar con el jefe y comentarle sobre tus proyectos y planes para mejorar en el trabajo. La energía de hoy es de trabajo intenso con mucha energía así que hoy podrás resolver el problema que encuentres.

Géminis, hoy hay que reconectar con el gozo.

El día de hoy tienes a Venus en tu casa 6 recibiendo la energía de la Luna que está en oposición al mismo tiempo que se une a Urano. La tensión del día de ayer se transforma en el deseo de recordar las cosas que te gustan y por qué las haces. Al ocurrir en tu casa 6 hoy es un día para recordar por qué haces lo que haces y el placer que te da cuando logras hacerlo bien.

En el amor Mercurio en tu casa 5 te pide que te comuniques con tu pareja desde el gozo y la felicidad. Es buen momento para recordar por qué están en una relación y qué hay en ti que hace que el otro se sienta feliz de estar contigo.

Cáncer, un gran momento para salir a divertirse con tu novio.

El día de hoy la Luna hace una conjunción a Urano en tu casa 11 de los amigos y eventos mientras que al mismo tiempo hace una oposición a Venus en tu casa 5 del amor. Este tránsito te llena de deseo de divertirse con tu novio. Hay que hacer cosas que no hayan hecho juntos y no tengan miedo de hacer el ridículo, parte de la energía es de hacer cosas que parezcan tontas.

En el trabajo las cosas están por mejorar, solo hay que esperar unos días a que la energía de Júpiter deje de estar retrógrada ya que eso asegurará que los cambios que están esperando se liberen y puedan reanudar el trabajo.

Leo, un gran momento para comunicarte con tu pareja.

El día de hoy Marte en tu casa 3 de la comunicación hace un trígono a Saturno en tu casa 7 de la pareja. Este tránsito se considera positivo y te llena de una claridad mental y el deseo de resolver cualquier asunto pendiente con tu otro significativo de una manera clara y directa. Esto no se entiende por la agresión esperada de Marte sino por una intensidad y deseo de trabajar y echar el todo por el todo en la relación. Así que siéntate con tu pareja a hablar, los dos podrán crecer mucho de esta conversación.

En el trabajo esta misma energía te puede ayudar ya que Saturno también rige tu casa 6 del trabajo. Así que hoy podrás resolver cualquier problema que tenías pendiente ya que tendrás toda la energía que se necesite para hacerlo.

Virgo, hay que revisar tus finanzas con atención.

El día de hoy Marte en tu casa 2 del dinero hace un trígono a Saturno en tu casa 6 del trabajo. Este tránsito te da mucha claridad mental para poder resolver cualquier asunto así que hoy es un día ideal para revisar lo que ganas contra lo que gastas y qué hay que hacer para resolver cualquier problema económico que tengas.

En el amor Saturno también rige tu casa 5 del amor por lo que hay mucha claridad en lo que buscas en una relación lo que te puede ayudar mucho para conectar con la persona indicada y entender qué es lo que hay que buscar. Buen día para salir a buscar encuentros íntimos.

Libra, gran momento para organizar una escapada con tu pareja.

El día de hoy la Luna se une a Urano en tu casa 9 de los viajes por lo que es un día ideal para hacer un viaje sorpresa con tu pareja. Sólo decidan ir al primer lugar que se les ocurra, no se preocupen que sea corto, sólo empaquen y salgan a la aventura. Aprenderán el cambio de aire y les renovará la relación. Si no cuentas con alguien que viaje solo y busca a alguien especial por allá.

En el trabajo hay que tener paciencia, la energía está por liberarse y verás que las cosas ya van a avanzar. Ha habido una pausa incómoda en ciertas actividades, pero ya es momento para que comiencen de nuevo.

Escorpión, deseo hacer algo diferente con tu pareja.

Después de la tensión entre Venus y Urano del día de ayer. Hoy la Luna se une a la mezcla uniéndose a Urano y haciendo una oposición a Venus. La ventaja de la influencia Lunar es que ahora en vez de tensiones a la relación ahora le añade un lado de diversión y juego. En este día tú y tu pareja querrán intentar algo nuevo en la relación, mientras más alocado y diferente será mejor. Eso sanará cualquier herida que quede del tránsito anterior.

En el trabajo Marte está realizando un trígono a Saturno y esta influencia se considera positiva así que hoy tendrás mucha capacidad de concentración para realizar tu trabajo. Estarás muy enfocado en obtener resultados sin la ambición de Marte. Es un buen día para hacer tareas difíciles y que requieren mucha atención.

Sagitario, intenta divertirte en el trabajo.

El día de hoy la Luna hace conjunción con Urano en tu casa 6 del trabajo, este tránsito te llena de una energía de innovación y de querer divertirte en lo que haces. Es mejor dejarse llevar y tomarlo con calma hoy ya que si intentas controlarlo puede volverse muy tensa y difícil la energía, mejor deja que pasen las cosas y diviértete.

En el amor estás muy sensible y con deseo de conectar con alguien especial, la energía de Urano te tiene muy excitado y con deseo de diversión así que es un buen día para buscar conectar con alguien especial. Busca hacer algo divertido y poco común. La energía no es para lucir misterioso sino para lucir como alguien que goza la vida.

Capricornio, muy buen momento en tu trabajo.

El día de hoy Marte en tu casa 10 del reconocimiento profesional está haciendo un trígono a Saturno tu regente. La energía de este tránsito te da mucho enfoque y claridad para lograr tus metas. La inquietud de Marte se calma y concentra con la energía de Saturno por lo que en

general es un excelente día para hacer tareas difíciles que requieren mucha atención de tu parte. Tu jefe lo notará y quedará en su memoria tu buen desempeño.

En el amor es un día para divertirse y relajarse con tu interés romántico. La Luna está en tu casa 5 del amor realizando una conjunción con Urano por lo que la energía de hoy es de gozo y de hacer cosas poco convencionales. Te recomiendo que salgas a divertirte y no tengas miedo a hacer cosas un poco ridículas junto con los demás.

Acuario, un día para tomar las cosas con calma en tu trabajo.

El día de hoy la Luna se une a Urano en tu casa 4 del hogar y la familia, este tránsito te da mucha energía de juego y diversión por lo que en esa área pasarás un buen rato. Al mismo tiempo la Luna rige tu casa 6 del trabajo por lo que es recomendado que en el trabajo lleves una actitud juguetona y de diversión. Este día es para tomar las cosas por el lado alegre y no estresarse por lo que no se puede lograr.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en la casa 11 de las amistades y eventos por lo que es un buen día para salir a divertirse con los amigos y pasar un buen rato.

Piscis, día para jugar con tu novio.

El día de hoy la Luna se une a Urano en tu casa 3 de la comunicación. Este tránsito te llena de deseo de divertirte y pasar un buen rato. La Luna en tu caso rige la casa 5 por lo que hoy es un día para flirtear y mandar mensajes divertidos a tu interés romántico. Es un día para comunicarse desde la alegría y el humor.

En el trabajo la energía está a la baja por lo que hay que tener paciencia y no desesperarse. Las cosas se pueden ver complicadas o atoradas, pero es solo un periodo y pronto volverá a mejorar la energía.